
 

 
ACTA DE REUNIÓN PLENARIA 

30 de septiembre 2021 
16:00 horas 

  

Se da lectura al Acta correspondiente a la reunión del 31 de agosto 2021, aprobándose sin observaciones. 
Se agenda la próxima reunión para el martes 26 de octubre a las 16:00 horas. 

Estadísticas de accidentes 
Tasa de accidentalidad 0,49 % 
Tasa de siniestralidad 8,6 % 

 

Avance de Programa 
Avance general de programa 55% 
Investigación de Accidentes 48% 
Inspección y Observación 3% 
Difusión y Capacitación 34% 

 

 

Acuerdos y puntos varios: 

 
• Se presenta a Lilian Concha Moreno, bibliotecaria de la Biblioteca Central, quien conformará 

parte del Comité, en reemplazo de Daniela Barra. 
• Víctor Herrera informa del reintegro a sus funciones del funcionario Sr. Jorge Gajardo, quien 

sufriera un accidente de trabajo en el mes de julio. 
• Se informa de la realización de la charla ODI (Obligación de informar) a María Victoria 

Zambrano, funcionaria del Centro de Aprendizaje. 
• Se solicitará el listado de los nombramientos 2020-2021 a Viviana Mellado, jefa de la Dirección 

de Gestión de Personas, con el propósito de realizar las charlas ODI. 
• Jeannette García sugiere realizar una charla general para quienes se interesen por informarse 

acerca de la Ley 16.744. 
• Abelardo San Martín, propone realizar cápsulas informativas dirigidas a los distintos tipos de 

funciones. 
• Se informa acerca de los cursos que deben realizar los miembros del Comité de manera 

obligatoria, la modalidad será online. Son tres los cursos que se deben realizar. Se enviará a 
Eduardo Valenzuela el formulario con los datos de los miembros del Comité, para la inscripción 
y apertura de la plataforma. 

• Víctor Herrera señala que al menos los titulares deberían tener los cursos al día, los que tienen 
una vigencia de dos años. 

• Se sugiere realizar una campaña de reforzamiento de las medidas de autocuidado con relación 
al COVID. 

• Abelardo San Martín pregunta por la situación del personal de colaboración y el retorno a la 
presencialidad. Con relación a este tema, Jeannette García y Víctor Herrera, quienes forman 
parte del Comité COVID de la Facultad, señalan que no ha habido pronunciamiento en esta 
instancia acerca de una indicación formal u oficial a las jefaturas con relación a la presentación 
de planes de retorno. 

• Lilian Concha señala que no se estaría solicitando el Pase de Movilidad a todos quienes 
ingresan al Campus, en especial en el acceso al Centro Deportivo. 

• Con relación a los planes de emergencia, Eduardo Valenzuela indica que hay que agregar lo 
relativo a emergencias en caso de contagio de COVID. 



 

• Abelardo San Martín informa acerca del proyecto de desarrollo sustentable y reciclaje que se 
quiere llevar a cabo a nivel de Universidad, donde se podría requerir la colaboración de los 
Comités Paritarios. 

• Se informa que la Facultad presentará un proyecto de mejoras con relación a la accesibilidad 
universal, postulando al Programa Concursable de Reparaciones Menores Fondo General año 
2021, donde se dará prioridad a proyectos que abarquen este ámbito. 

• Se solicita a los miembros del Comité enviar sugerencias de temas o afiches, relativos al COVID, 
considerando el aumento progresivo de funcionarios y funcionarios que están asistiendo 
presencialmente a la Facultad. 

 
 
 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

Asisten: 
Jeannette García 
Abelardo San Martín 
Pamela Michea 
Jacqueline Ortiz 
Erika Méndez 
Bernardo González 
Lilian Concha 
Víctor Herrera 
Eduardo Valenzuela 
 

 

Santiago, 22 de octubre, 2021 

Juan Carlos Bustos (s) 
(Secretario Comité Paritario) 

 

Jeannette García V. 
(Presidenta Comité Paritario) 

 

Eduardo Valenzuela 
(Asesor ACHS) 

 


